

Falschparker behindern Anfahrt der Feuerwehr

Bremen (keg). Bei einem Brand in einem dreistöckigen Wohnhaus an der Feldstraße ist gestern kurz vor 7 Uhr ein Schaden von rund 30000 Euro entstanden. Die Bewohner des Hauses konnten sich ins Freie retten. Nach Angaben der Polizei hatte die Feuerwehr allerdings große Probleme, ihren Einsatzort zu erreichen. Der Leiterwagen musste zwei Autos beschädigen, die im Einmündungsbereich der Feldstraße rechtswidrig geparkt waren, um weiterfahren zu können. Ein drittes Auto musste zur Seite gezogen werden - es stand auf einem Hydrantenanschluss.

© Copyright Bremer Tageszeitungen AG Ausgabe: Bremer Nachrichten Seite: 9 Datum: 08.03.2011